

Silberne Raute für den FC Bad Rodach

Am Sonntag, den 28. Juli feierte der FC Bad Rodach sein Sommerfest. Es war jedoch nicht nur das übliche Sommerfest, es stand eine Auszeichnung an, für den der Verein sich mächtig ins Zeug gelegt hatte. Der Bezirksehnenamtsreferent Günther Badutzky aus Rödental und Frau Margot Härtlein, Kreisehnenamtsbeauftragte aus Neustadt kamen, um dem Verein die „Silberne Raute“ des bayerischen Fußballverbandes zu überreichen. Diese Auszeichnung stellt für Vereine ein Gütesiegel dar. Sie ist die sichtbare Außendarstellung für gute Führung, Organisation und soziales Engagement mit den Angeboten von hohen gesellschaftlichen und sportlichen Anforderungen. In den vier Kategorien: Ehrenamt, Jugend, Breitensport und Prävention sind von 40 Angeboten 24 zu erfüllen. Der FC Bad Rodach hat dies zum ersten Mal geschafft und die Freude war groß!



Bürgermeister Tobias Ehrlicher, Tasso Ebert-Ehrenbeauftragter, Margot Härtlein, Herr Günther Badutzky, Fritz Haas, 1. Vorsitzender, Stefan Keller, Jugendleiter und Frank Regenspürger

Einladung zur Waldbegehung der Waldkorporation der Gemeindeberechtigten Rodach

Wir laden alle Mitglieder recht herzlich ein zu einer **Waldbegehung am Sonntag, den 8. September 2013**
Treffpunkt: 10.30 Uhr am Parkplatz Schützenhaus
 Es fährt die Bimmelbahn, so dass aus teilnehmen kann, wer nicht so gut zu Fuß ist. Für Essen und Trinken ist bestens gesorgt.
 Die Vorstandschaft

Freie Wähler – Aktion: Wir für Bad Rodach

Wer die Straße über den Schweigberg fährt, hat vom höchsten Punkt einen wunderbaren Blick über die umliegende Landschaft. Ein guter Standort zum Verweilen. Die Sitzbank dort war allerdings in die Jahre gekommen und hat nicht mehr zum gemütlichen innehalten eingeladen. Der Bürgerverein Rodach und die Freien Wähler UWR haben daher beschlossen, hier können wir spontan Abhilfe schaffen. In einer gemeinsamen Aktion, am 10.08.2013 wurde das Holz der Bank ausgetauscht und das Umfeld vom hohen Gras befreit. Mit wenigen Handgriffen ist wieder ein einladender Ruhepunkt entstanden. Während der Arbeiten haben vorbeikommende Radfahrer die Verschönerung begeistert aufgenommen. So zeigt sich, dass mit wenig Aufwand viel geschaffen werden kann. Es wurde nicht lange herumgeredet, sondern gehandelt. So verstehen die Freien Wähler Ihre Arbeit.



1. Bild=Vorher



2. Bild=Nachher
 Personen von rechts nach links: Norbert Parys (1.Vorsitz. UWR), Christina Butterer (1.Vorsitz. Bürgerverein), Bernd Werner (Stadtrat FW), Gisela Roos (Stadtrat FW)

„Ich hätt da mal ne Frage...“

am Mittwoch, 11. September 2013 um 19.00 Uhr im Hellerter Wirtshaus!



Herzliche Einladung an alle interessierten Bürger und Vereine, an diesem Abend mit den CSU Landtags- und Bezirkstagskandidaten den direkten Dialog zu suchen und Fragen anzubringen! Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher – Ihr CSU OV Bad Rodach!

Der CSU Ortsverband Bad Rodach rüstet sich zur Kommunalwahl 2014



Zur Vorbereitung auf die Kommunalwahl 2014 besuchte der CSU Ortsverband Bad Rodach ein Seminar der Hanns Seidel Stiftung in Kloster Banz. Zahlreiche aktuelle und zukunftsorientierte Themen wurden bearbeitet. Damit wir uns für unsere Bürger aus Bad Rodach und unseren Stadtteilen auch in Zukunft einsetzen können, bleiben wir unserem Leitsatz „Näher am Menschen“ weiterhin treu. So wollen wir in den kommenden Monaten Themen für Informationsveranstaltungen aufgreifen, die Sie liebe Bürger auch interessiert und Ihnen am Herzen liegen. Dazu laden wir Sie ein, am Donnerstag, 05. September 2013 am monatlichen Krammarkt und auch am Mittwoch, 11. September 2013 ab 19.00 Uhr im Hellerter Wirtshaus mit uns ins Gespräch zu kommen und ihre Anliegen näher zu bringen.

Großzügige Spende ging an die Handballer

Der Handball-Nachwuchs von der männlichen C-Jugend und der D-Jugend der SG Bad Rodach/Großwalbur erhielten von Malermeister Jürgen Etzweiler vom Malergeschäft Etzweiler und von Rolf Reinermann von der Massagepraxis Reinermann neue Aufwärm- T-Shirts. Die Handball-Damen wurden mit Trainingsanzügen und mit Aufwärm- T-Shirts bedacht. Die Trainingsanzüge waren von der Firma Hatzel Holzwaren GmbH aus Wiesefeld, die T-Shirt von Dieter Mikolajczak von mikoffice gesponsert. Die Handballabteilung der SG Bad Rodach/Großwalbur bedankt sich für die Unterstützung der Abteilung in der neuen Handball-Saison 2013/2014.



Die Nachwuchs-Handballern von der C-Jugend mit ihren Trainern und Betreuern freuen sich über die schmucken T-Shirts, die Malermeister Jürgen Etzweiler sponserte.



Für die D-Jugend zusammen mit Rolf Reinermann von der Massagepraxis Reinermann, der die T-Shirts spendete.